

Kleine Formel 1-Asse beim Herzkindertreffen in Oberösterreich

Linz/Pasching, 26. April 2013 – Spiel und Spaß standen im Mittelpunkt des jüngsten Herzkindertreffens in Pasching in Oberösterreich, das unter dem Motto „Frühlingserwachen im LolliPark“ stand. „Der 2.500 Quadratmeter große Indoor-Spielplatz ist ein wahres Paradies für Kinder“, schwärmt die Präsidentin von Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer. Die Mädchen und Buben zeigten ihr Können bei Geschicklichkeitsspielen, vergnügten sich in der Hüpfburg und auf der Rutsche, kletterten in einen Zug und brausten mit kleinen Motorrädern und Go-Karts durch die Halle. Zur Erholung griffen die Kleinen zu Buntstiften und überraschten ihre Mamis und Papis mit tollen Zeichnungen. Eltern nützten das Treffen für informative Gespräche und einen Erfahrungsaustausch. Michaela Altendorfer bedankte sich herzlich bei den Ansprechpersonen der Herzkinder Österreich in Oberösterreich, Kerstin Kreimel sowie Uschi und Gerald Mittendorfer, für die tolle Organisation dieses gelungenen Treffens.

Foto: Herzkinder Österreich

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**